



Association pour la Défense des Prisonniers Politiques et d'Opinion en Iran

## A tous les démocrates et défenseurs des droits de l'Homme

Afin de condamner les arrestations, la terreur d'Etat et la poursuite des exécutions des opposants, notamment au Kurdistan où on dénombre 17 condamnations à la peine capitale, et pour défendre la lutte courageuse des femmes, des jeunes, des travailleurs, des chômeurs et des peuples qui constituent l'Iran, pour la liberté, l'égalité, la laïcité et la justice sociale, nous vous invitons à participer à la manifestation qui sera tenue sur ***le parvis des Droits de l'Homme au Trocadéro, le 23 Janvier de 15.00 à 17.00.***

**NON aux exécutions en Iran !**

**Libérez les prisonniers politiques en Iran !**

**Vive la démocratie en Iran !**

**Vive la laïcité en Iran !**

**NON à la République Islamique d'Iran !**

**Soutenu par STII**

**Le Samedi, 23 Janvier 2010  
De 15 à 17 H  
Parvis des Droits de l'Homme  
(Trocadéro, Paris 16ème)**